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小林委員 

 

 

 

 

 

鈴木下水道部長 

 

 

 

 

 

建設水道常任委員会会議記録（概要） 

 平成２１年１２月４日（金） 

 開 会（午前１０時３０分） 

【議 事】 

 ※松本委員が本日の委員会を欠席する旨の報告が委員長からある。 

○議案第７６号「平成２１年度所沢市下水道特別会計補正予算（第２号）」

 

【補足説明】 な し 

【質  疑】  

 平成１８年度に制定された「下水道地震対策緊急整備事業実施要綱」が

廃止され、平成２１年４月、新たに「下水道総合地震対策事業実施要綱」

が制定されたということだが、市長の施政方針では「所沢市下水道地震

対策緊急整備計画書」に基づき順次、耐震化工事を進めていくとのこと

だった。これは新旧要綱のどちらに基づいて行われるのか。 

 

 施政方針は平成２０年度時点のものですから、平成１８年度に制定され

た「下水道地震対策緊急整備事業実施要綱」に基づいて当初予算を組んで

います。 

 平成２１年４月に新たな「下水道総合地震対策事業実施要綱」に切り

替わったため、現在は前の要綱時に計画した事業を継続するとともに、

新たな事業を含めた計画について国の同意を得るために協議中です。 
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小林委員 

 

鈴木下水道部長 

 

 

 

 

 

小林委員 

 

藤巻下水道部

次長 

 新たな要綱には、どのような事業が加わるのか。 

 

 「下水道総合地震対策事業」には、地域防災計画に位置づけられている

避難地の貯留施設の耐震化を図る事業が追加されました。 

 該当するのは緑町の中央公園地下の貯留施設で、今までも単独事業で 

進めていましたが、国庫補助を受けるため、新たな整備計画書に盛り込む

ものです。 

 

 新たな要綱が制定されることは事前に分からなかったのか。 

 

 事前に情報はなく、平成２１年４月になってから要綱が変更されたと 

いう通知が届きました。 

 以前、策定した整備計画を作り直さなければならなくなり、国と協議し

ているところです。 

【質疑終結】 

【意  見】 な し 

【採  決】 

 議案第７６号については、全会一致、原案のとおり可決すべきものと 

決する。 

 

 



- 3 -

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○議案第７５号 「平成２１年度所沢市一般会計補正予算（第６号）」 

         当委員会所管部分（下水道部） 

 

【補足説明】 な し 

【質  疑】 な し 

【意見・採決の保留】 
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○議案第７５号 「平成２１年度所沢市一般会計補正予算（第６号）」 

         当委員会所管部分（街づくり計画部） 

 

【補足説明】 な し 

【質  疑】 な し 

【意見・採決の保留】 
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○議案第９５号 「市道路線の認定について」 

 

【補足説明】 な し 

【質  疑】 な し 

【意  見】 な し 

【採  決】 

 議案第９５号については、全会一致、可決すべきものと決する。 
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神田建設部長 

 

 

 

小林委員 

 

 

神田建設部長 

 

小林委員 

 

森田計画道路

整備課長 

小林委員 

 

森田計画道路

整備課長 

○議案第７５号 「平成２１年度所沢市一般会計補正予算（第６号）」 

         当委員会所管部分（建設部） 

 

【補足説明】 

 説明用に都市計画道路北野下富線・松葉道北岩岡線の図面を用意した

ので、配付させていただきたいのですがよろしいでしょうか。（委員了承）

                        ※別紙資料を配付 

【質  疑】 

 北野下富線の用地購入率は８４パーセントとのことだったが、地権者は

何人残っているのか。 

 

 現在、４名残っています。 

 

 この事業計画が地権者に知らされたのはいつごろか。 

 

 平成１６年１月に事業説明会を開催しています。 

 

 事業説明会の後に事業地内で家屋が建てられたことはあるのか。 

 

 事業説明会以後、家屋は建てられておりません。 
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赤川委員 

 

 

 

神田建設部長 

 

 

 

 

赤川委員 

 

 

神田建設部長 

 

 

谷口委員 

 

森田計画道路

整備課長 

 

 

 北野下富線道路築造費分の国庫補助金を松葉道北岩岡線道路築造費に

振り替えるとのことだったが、どのような過程を経て、振り替えに至った

のか。 

 

 北野下富線道路築造事業と松葉道北岩岡線道路築造事業については、 

名称こそ違いますが地域活力の基盤を創造するという同じ目的を持って

国から交付金が交付されている事業であることから、国や県がその振り 

替えを認めたものです。 

 

 松葉道北岩岡線に交付金を振り替えたのは、用地取得が見込めるなどの

理由があったからか。 

 

 交付金を振り替えて購入する場所は、昨年度、土地開発公社が先行取得

した土地です。 

 

 用地買収されていない箇所は、説明図のどのあたりになるのか。 

 

 説明図で示している追加買取箇所の下方部分で、面積は約２００㎡で

す。 

【議案第７５号 当委員会所管部分 質疑終結】 

【意見・採決保留】 
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○議案第７５号 「平成２１年度所沢市一般会計補正予算（第６号）」 

         当委員会所管部分 

 

【意  見】 な し 

【採  決】 

 議案第７５号 当委員会所管部分については、全会一致、原案のとおり

可決すべきものと決する。 

  

 

 

 

 

 

 

 

○閉会中継続審査申出の件（特定事件） 

閉会中継続審査申出の件については、別紙のとおり申し出ることとした。

 

 散 会（午前１０時４９分） 

 

 


